

1. Наименование проекта:	
Гуманитарный проект Учреждения здравоохранения «9-я городская поликлиника». Софинансирование гуманитарного проекта. Улучшение организации и оказания медицинской помощи населению, проживающему в зоне обслуживания учреждения здравоохранения «9-я городская поликлиника».	
2. Срок реализации проекта: 2024 гг.	
3. Организация – заявитель предлагающая проект:	
Учреждение здравоохранения «9-я городская поликлиника», расположенное по адресу: 220009 г. Минск, ул. Щербакова, 1.	
4. Цели проекта:	
<ul style="list-style-type: none"> • выявление различных заболеваний и патологий внутренних органов человека; • установка диагноза в случае отсутствия четких клинических симптомов заболевания; • в каждом конкретном случае выбор правильной стратегии ведения пациента, включая назначение своевременной и адекватной терапии; • динамическое наблюдение, контроль процесса лечения и оценка результатов проведения терапевтических мероприятий; • сохранение и укрепление здоровья населения территории обслуживания, организация и оказание своевременной и доступной квалифицированной помощи.; • обучение медицинского персонала кабинета ультразвуковой диагностики. 	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
<ul style="list-style-type: none"> • Закупка современного ультразвукового оборудования (УЗИ аппарат HITACHI ARIETTA 850/850SE), которое позволяет проводить более точную диагностику, а также закупка расходных материалов необходимых, при проведении ультразвуковой диагностики; • улучшение качества оказания медицинской помощи при проведении ультразвуковых исследований; • техническое обслуживание УЗИ-оборудования. 	
6. Целевая группа:	
<ul style="list-style-type: none"> • население территории обслуживания поликлиники, проживающее в Партизанском районе и нуждающееся в качественном и полноценном ультразвуковом исследовании. 	
7. Общий объём финансирования (в долларах США) – 40 000,00 \$	
8. Средства донора	40 000,00 \$
9. Место реализации проекта:	
Республика Беларусь, г. Минск, ул. Щербакова, 1	
10. Контактное лицо: Главный врач Зновец Иван Алексеевич, тел. 378 07 88 Главный бухгалтер Ядченко Елена Александровна, тел. 378 93 81.	

1. Project name:	Humanitarian project of the Public Health Institution "9th City Polyclinic". Co-financing of a humanitarian project. Improvement of the organization and provision of medical care to the population living in the service area of the 9th city polyclinic healthcare institution.
2. Project implementation period:	2024 гг.
3. Organization - applicant proposing the project:	Health care institution "9th city polyclinic", located at the address: 220009 Minsk, st. Shcherbakov, 1.
4. Project goals:	<ul style="list-style-type: none"> • identification of various diseases and pathologies of human internal organs; • establishing a diagnosis in the absence of clear clinical symptoms of the disease; • in each case, the choice of the correct strategy for patient management, including the appointment of timely and adequate therapy; • dynamic observation, control of the treatment process and assessment of the results of therapeutic measures; • preserving and strengthening the health of the population of the service area, organizing and providing timely and affordable qualified assistance; • training of medical personnel in the ultrasound diagnostics room.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:	<ul style="list-style-type: none"> • Purchase of modern ultrasound equipment (ultrasound machine HITACHI ARIETTA 850 / 850SE), which allows for more accurate diagnostics, as well as the purchase of consumables necessary for ultrasound diagnostics; • improving the quality of medical care during ultrasound examinations; • maintenance of ultrasound equipment.
6. Target group:	<ul style="list-style-type: none"> • the population of the polyclinic service area, living in the Partizansky district of Minsk and in need of high-quality and full-fledged ultrasound examination.
8. Total amount of financing (in US dollars) –	40 000,00 \$
Donor funds	40 000,00 \$
9. Location of the project:	Republic of Belarus, Minsk, st. Shcherbakova, 1
10. Contact person:	Head doctor Znovets Ivan Alekseevich, tel. 378 07 88 Chief accountant Yadchenko Elena Aleksandrovna, tel. 378 93 81.